

40 Aniversario Luminosa

6 de marzo de 20225

Saludo de Carlo Fusco

Traducción

Mi intervención es muy breve. Sólo quiero deciros que la causa de Luminosa sigue adelante. De hecho, el 13 de febrero, el Congreso de Teólogos del Dicasterio para las Causas de los Santos reconoció la heroicidad de las virtudes vividas por Luminosa. Lo hizo por unanimidad y, según me han contado, con un debate que edificó a todos. Ahora esperamos el dictamen de los Padres Cardenales y Obispos, al que esperamos se llegue en este año. Tras su aprobación, el Papa dirá la última palabra y, con el correspondiente decreto, Luminosa será declarada **venerable**. Despues será necesario el proceso sobre el milagro para la beatificación.

El resultado de hoy nos dice, por tanto, que, según los teólogos del Dicasterio, Luminosa vivió heroicamente las virtudes cristianas. Esta aprobación era fundamental para el camino hacia la beatificación y, yo diría, también decisiva. De este modo, Luminosa se convierte cada vez más en patrimonio de la Iglesia. A nosotros nos queda la tarea de vivir como ella para que muchos y muchas lleguen a conocerla y encuentren el *tesoro* por el que ella dejó todo lo demás: Jesús que vive entre los discípulos unidos en su nombre, como dice el Evangelio de Mateo, capítulo 18,20.

Para llegar a este resultado se han hecho muchos esfuerzos: la providencia nos ha sostenido con su ayuda con puntualidad en los momentos más difíciles (que no han faltado) y ha puesto a nuestro lado a personas que con dedicación se han comprometido a difundir el Reino de Dios, es decir para que esta Causa pudiese ir adelante. Muchos seguramente están conectados o están presentes en esta sala. Todo ha sido siempre una oportunidad para tratar de vivir la unidad, que nunca puede darse por descontada y que ha traído siempre consigo alegría, paz y serenidad. Este recorrido realizado en unidad nos da la certeza de estar en la senda correcta, que es la que Chiara señaló a Luminosa y que ella siguió con una fidelidad ejemplar, como todos sabéis, “seguir jugando” hasta el final.

Así que hoy es un día de gozo y esperamos que puedan venir muchos más, y pronto, para gloria de Dios.

Buenas tardes a todos.